


TÊTE DE BROSSÉ

	Nom du produit	Tête de brosse compatible Philips® Sonicare®
	Product name	Brush head
	EAN	S : 3770031226041 M : 3770031226034
	SKU	S : Y2BshBrushUnivNaWtWtS M : Y2BshBrushUnivNaWtWtM
	Catégorie / Category	Têtes de brosse / Brush heads

INFORMATIONS PRODUIT FR

Description courte	Description longue	Contenu	Visuels
<p>Les têtes de brosse Y-Brush, compatibles avec Philips® Sonicare®, sont flexibles pour s'adapter à toutes les mâchoires et épouser l'arcade dentaire. Entièrement tapissées de poils en nylon médical, elles permettent de brosser toutes les faces de toutes les dents !</p>	<p>Quand changer sa tête de brosse ? Tous les 2 à 6 mois, dès que vous voyez que les poils sont abîmés.</p> <p>Les têtes de brosse Y-Brush sont conçues sans latex ni silicone. Elles disposent de 35 000 filaments en nylon médical souples afin de retirer efficacement la plaque dentaire. Ces poils sont inclinés à 45° afin de respecter la méthode de Bass.</p> <p>Guide des tailles et produits compatibles Taille adulte (M) Pour toute personne âgée de 12 ans ou plus.</p> <p>Compatible avec les différents modèles de brosses à dents de la marque Philips Sonicare®: 1100 Series</p>	- 1 tête de brosse	Têtes de brosse

INFORMATIONS PRODUIT EN

Short description	Long description	Content	Visuals
<p>Y-Brush brush heads, compatibles with Philips® Sonicare®, are flexible to adapt to all jaw sizes and fit the dental arch. Completely covered with medical-grade nylon bristles, they allow brushing all surfaces of all teeth!</p>	<p>When to change the brush head? Every 2 to 6 months, as soon as you see that the bristles are worn out. Y-Brush brush heads are designed without latex or silicone. They have 35,000 soft medical-grade nylon filaments to effectively remove dental plaque. These bristles are angled at 45° to follow the Bass method.</p> <p>Size guide and Compatible products Adult Size (M) For everyone aged 12 and above.</p> <p>Compatible with Philips Sonicare® Brand Toothbrush Models: 1100 Series 2100 Series 3100 series ProtectiveClean 4700/4300/4500/5100/6100 EasyClean</p>	- 1 brush head	Têtes de brosse

INFORMATION MARKETING / MARKETING INFORMATION

Claim principal / positionnement produit	Passez facilement du brossage sonore traditionnel au brossage Y-Brush à l'aide d'un seul manche Philips® Sonicare®. Deux têtes, un manche, une commodité illimitée.	Main claim / product positioning	Switch easily from traditional sonic brushing to Y-Brush brushing with just one Philips® Sonicare® handle. Two heads, one handle, unlimited
Spécificités techniques	<ul style="list-style-type: none"> - Super flexible - Sans latex ni silicone - 35 000 filaments en nylon souple - Inclinaison des poils à 45° - Testée cliniquement 	Technical features	<ul style="list-style-type: none"> - Super flexible - Latex- and silicone-free - 35,000 soft nylon filaments - 45° hair inclination - Clinically tested
Bénéfices conso	Confortable, toutes les faces de toutes les dents brossées, méthode de brossage recommandée suivie	Consumer benefits	Comfortable, all sides of all teeth brushed, recommended brushing method followed
Entretien	<p>Rinçage de la brosse après chaque utilisation, passage du doigt entre les poils si nécessaire.</p> <p>Possibilité également de la faire tremper dans du bain de bouche toute une nuit, 1 à 2 fois par semaine : 1/3 de bain de bouche + 2/3 d'eau.</p>	Maintenance	<p>Rinse brush after each use, running your finger between the bristles if necessary.</p> <p>You can also soak the brush in mouthwash overnight, once or twice a week: 1/3 mouthwash + 2/3 water.</p>